



豊橋市立福岡小学校

令和 3 年

7 月 5 日

令和 3 年度 第 6 号

## 七夕フェスティバル、南丸くんがやってきた、ボランティア推進委員会

### (1) 図書館 七夕フェスティバル (6月24日～)

今年も七夕フェスティバルが図書館で始まりました。短冊には「国語・算数の力だめしに合格したい」といった願いごととともにコロナの収束を願うものも多くありました。コロナ対策をしての生活も1年半になろうとしています。多くの制限はありますが、感染対策をしっかりと学校生活や行事を充実させていかなくていけないと短冊を見て、改めて感じました。



【願いごとが書かれた短冊】

### (2) 南丸 (なんまる) くんがやってきた (6月28日～)

南部中学校のマスコット、南丸くんと福岡小学校出身の中学生が来て、一緒にあいさつをしてくれました。

子どもたちは、6月25日(金)に南部中学校から届けられたDVDを見て、南丸くんのことを知りました。さらに、南丸くんが6月28日(月)から1週間、福岡小学校に来てくれることを知りました。



【南丸くんに近寄る小学生を見守る中学生】

6月28日朝、東門に立つ南丸くんを見て、子どもたちは大喜び。近寄っていいのかなと戸惑いがちな小学生に、中学生が優しく声をかけてくれます。おどおどと近寄ってくる小学生の様子を見て、中学生は「かわいいね」ととてもうれしそうです。南丸くんの登場と中学生の優しさに登校する子どもたちが、あたたかい雰囲気になりました。

南丸くんは、水が苦手なため、雨の降っていない2日間の登場となりました。その中で、中学生がお世話になった先生と言葉を交わしたり、中学生の雰囲気を小学生が身近に感じたりすることは、小学校と中学校の連携を強めていくきっかけになると感じました。



【南丸くん・中学生とあいさつ】

### (3) 地域教育ボランティア推進委員会 (7月1日)

ボランティアコーディネーターであり、図書館ボランティア代表でもある大口さんをはじめ7名の方にお集まりいただき、ボランティア推進委員会を行いました。ボランティアの方には、見守り活動、行事、環境整備、授業支援などで子どもたちの成長を支えていただいています。会でいただいた「自分の子どもに教える感じで授業協力をしていただくようPTAの会で呼び掛けてはどうか」「多くの方にボランティア登録していただければ、ご都合にあわせて来ていただけるのではないかな」という意見を踏まえ、多くの方にボランティアに関わっていただけるようにしていければと思います。